

Unkeler Kreativ 2022

Vom 8. bis 16. Oktober

Unkel. Endlich ist es wieder so weit: Die Vorbereitungen zur Ausstellung Unkeler Kreativ 2022 laufen zurzeit auf Hochtouren. Nach zwei Jahren Zwangspause, in denen so manch neue Idee geboren und die ein oder andere neue Technik ausprobiert wurde, freuen sich die Künstler darauf, ihre Werke wieder präsentieren zu können. In zahlreichen Stunden wurden vielfältige Arbeiten angefertigt und es ist immer wieder überraschend, wie viel kreative Energie in den Freizeitkünstlerinnen und Freizeitkünstlern steckt. Auch in diesem Jahr gibt es neue Künstlerinnen, die Ihre Werke zum ersten Mal der Öffentlichkeit zeigen. Die Besucher können sich

überraschen lassen, was in den vergangenen Jahren Einzigartiges und Außergewöhnliches entstanden ist. Die Veranstaltung wird am Samstag, 8. Oktober um 11 Uhr durch Stadtbürgermeister Gerhard Hausen im Foyer des Rathauses der Verbandsgemeinde feierlich eröffnet. Alle Freunde der Ausstellung und alle, die schon immer einmal dabei sein wollten, sind zu dieser Eröffnung eingeladen. Die Kinder der beiden Unkeler Kindergärten werden die Vernissage mit einer gemeinsamen Vorführung bereichern und mit ihren kreativen Werken zum Gelingen der Ausstellung beitragen. Wie jedes Jahr wird die Künstlergemeinschaft wieder eine Spende für die kreative

Arbeit mit den Kindern, aus dem Verkauf kleiner Kunstwerke bei der vergangenen Ausstellung, an die Leitungen der KiTas übergeben.

Die Ausstellung im Foyer und Ratsaal der Verbandsgemeinde, Linzer Str. 4, Unkel, ist in der Woche vom Samstag, 8. Oktober bis Sonntag, 16. Oktober täglich von 11 bis 18 Uhr geöffnet. Der Eintritt ist frei. Es gelten die tagesaktuellen Coronaregeln von Rheinlandpfalz. Tipp: An den Wochenenden können die Besucher einigen Künstlern bei der Arbeit über die Schulter schauen. Weitere Infos dazu unter www.unkelerkreativ.de.